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В префектуру был направлен запрос о проведении публичных слушаний по
строительству  Бутовской линии метро в соответствии с решением Ресина от
25.01.2011г.  Конкретно Челышеву еще в январе дано указание провести публичные  
слушания, а он все свое твердит: я тут ни при чем, жду поручения       

  

Запрос  читать тут

  

Протокол смотреть здесь

  

ответ Челышева читать тут
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http://www.yasenevo2.ru/metro/jaloba_na_finaevu.pdf
http://stroi.mos.ru/kpr/d3769dr618253m1701.html?p=0
http://www.yasenevo2.ru/metro/otvet_chela_.pdf

